

Hoy en

LA PRENSA GRAFICA



Lic. Roberto Andino Salazar

• Espérase más ayuda de Colombia

En la primera semana de diciembre habrá una campaña de motivación y de ayuda para los damnificados del terremoto de El Salvador en Colombia, dio a conocer ayer el embajador salvadoreño, Lic. Roberto Andino Salazar.

• Detención contra norteamericano

Orden de detención contra el norteamericano John P. Bauer, "por apropiación indebida y estafa en perjuicio de dos empresas salvadoreñas", giró el Juzgado 3o. de Paz. (Inf. Pág. 15).

• ARENA señala efectividad de empresa privada

La empresa privada siempre es indispensable para el desarrollo y el éxito de toda causa, una muestra palpable el resultado de TELECOMFIEN, dice Alianza Republicana Nacionalista, ARENA. (Inf. Pág. 3).

• Sin daños Hotel Camino Real

Uno de los edificios que no fueron afectados por el terremoto, es el del Hotel Camino Real, informa el Lic. Napoleón Díaz Nulla, gerente de ventas. (Inf. Pág. 3).

• Crearán 20 mil nuevos trabajos

El plan de remoción y limpieza de escombros generará 20 mil nuevas plazas de trabajo, indica el Ministro de Obras Públicas, Ing. Luis López Cerón. (Inf. Pág. 3).

• Posponen EXPOCANSAL 86

Expresivas muestras de solidaridad con el dolor que embarga a los salvadoreños luego del terremoto, manifiesta la Asociación Canófila Salvadoreña. (Inf. Pág. 27).

• Asesinan otro niño

El asesinato del niño Oscar Armando Gómez, de año y medio, cometido por su padrastro José Flavio Durán, ha traído de nuevo la polémica sobre la pena de muerte. (Inf. Pág. 23).

• Estudian muerte por drogas

La mexicana Blanca Estela Fierro, encontrada muerta en el Hotel Señorial, no murió a consecuencia de golpes, sino posiblemente a una sobredosis de drogas. Informa el Dr. José Ernesto Jerez, juez 2do. de Primera Instancia de Santa Tecla. (Inf. Pág. 3).

• Profesora. deserta del FMLN en Nicaragua

Luego de burlar la vigilancia sandinista, la Prof. Cristina Zepeda Dueñas, logró llegar a territorio hondureño y de ahí pidió ser trasladada a El Salvador. (Inf. Pág. 17).

• Educación permanecerá en el ITCA

El Ministerio de Educación permanecerá en el ITCA, hasta que se decida sobre la demolición o no, de su propio edificio, dice ministro del Ramo, Prof. José A. Buendía Flores. (Inf. en Pág. 34)



Lic. Napoleón Díaz Nulla



Dr. José E. Jerez

12 cadáveres rescatados ayer del edificio Darío

Doce cadáveres más fueron rescatados ayer de los escombros de lo que fue el edificio Rubén Darío, en el centro de la capital.

El rescate lo efectuaron miembros de la Brigada Internacional de Rescate Tlatelco, de México, entre las 10:45 de la mañana hasta las 3:15 de la tarde, ante la presencia de numerosas personas que han perdido a sus seres queridos y quienes, con la esperanza de identificar sus cadáveres, permanecen pendientes de cualquier rescate.

De los doce cadáveres, cinco fueron identificados por la juez Br. Lesvia Al-

varado Barahona y el médico forense, Dr. Mario Adalberto Zárate Agullar, figurando entre los reconocidos: Alba Yudit Arévalo Alvarado, Mauricio Nelson Lara Salazar, Jorge Alberto Contreras Mathe, Horacio Virgilio Díaz Hernández y Mariana Arias Reyna de Pérez.

Los miembros de las brigadas de rescate señalan que los trabajos de demolición han permitido efectuar tales rescates, y que actualmente se trabaja en la segunda planta de lo que fuera el edificio Darío y cada vez los trabajos de rescate de este lugar, se acercan a la etapa final.

Ayuda de medio millón Dls. logran en Houston

Ayuda por medio millón de dólares logra recaudar el Comité de Emergencia de Salvadoreños residentes en Houston, Texas; informan voceros de esa entidad.

De acuerdo con datos proporcionados por el Dr. Antonio García y su esposa, Martha Miriam de García, esa cuantiosa colaboración, fue posible obtenerla gracias al espíritu de comprensión de los numerosos compatriotas que residen en esa ciudad norteamericana, así como de originarios de otros países latinoamericanos y del mundo entero, que inmediatamente que supieron del terremoto que

asoló San Salvador el pasado diez de octubre, comenzaron a entregar sus generosos donativos.

Mención especial para poder formar dicho comité, dijeron, merecen el Dr. Julio Arango, cónsul general de El Salvador en Houston; el Dr. Guillermo Trabanino hijo y Sra, el Lic. Joaquín Chacón y los señores: Luis Escalón, Roberto Mena, Marco Tulio Vega, Astrid de Ariz, capitán Walter Salazar, Mrs. Ruth Alpert, Roberto Flores, Noemí Ríos, Arturo Romero y Alex Caballero, a quienes se suman un

—Pasa a la página 29—

Manejo indebido de la ayuda recibida, niegan

El Sr. Roberto Murray Meza, coordinador general de la Comisión Empresarial de Asistencia, COEDA, desmintió informaciones procedentes de Alemania, de que la ayuda para los damnificados se haya manejado indebidamente.

Al respecto, el Lic. Murray Meza dijo que el mismo día del desastre, el presidente de la República, Ing. José Napoleón Duarte, designó a un grupo de empresarios para que colaborara en la recepción, control y asignación de los donativos para atender las necesidades urgentes de los damnificados.

Este grupo formó la Comisión Empresarial de Asistencia (COEDA), y obtuvo inmediatamente la colaboración de dos firmas de auditores de prestigio internacional, como una garantía adicional técnica para el control de los donativos.

La firma Arthur Young se encargó del control, mediante sistemas de procesamiento de datos de los inventarios de los

donativos en especies, desarrollando un mecanismo de auditoría que por primera vez en el mundo, sirve para llevar un detalle minucioso y por categorías, de diferentes bienes y especies que se donaron para los damnificados.

El sector privado, con la auditoría de Arthur Young y en coordinación con el Comité de Emergencia Nacional, procedió a desarrollar los mecanismos de asignación y distribución de los donativos en especie, de acuerdo con las prioridades que se establecieron conjuntamente por el Gobierno y sector privado.

El control de fondos donados se realizó a través del Comité de Finanzas de Emergencia Nacional (COMFIEN), que estuvo integrado desde el principio por dos empresarios y el Ministro de Hacienda y fue auditado y sigue siéndolo, por otra firma internacional de auditores, la Peet Warwick and Mitchell.

—Pasa a la página 32—

Editoriales

• Cruciales elecciones en EE.UU.

El pueblo estadounidense celebra hoy elecciones legislativas y estatales. Los demócratas controlan la Cámara de Representantes, por lo que las elecciones a ese nivel no representarán cambios significativos. La lucha se establece en el Senado, donde se centra el principal esfuerzo de los republicanos y demócratas. El triunfo republicano en el Senado, es crucial para la política mundial norteamericana y naturalmente para la que se desarrolla en Centro América.

Un día en nuestra historia

• Elevado volumen de zafra

(Sábado 4 de noviembre de 1961). En un millón 150 mil sacos de azúcar fue fijada ayer por círculos azucareros la producción de la zafra que empieza el mes entrante. Este alto volumen de producción se dijo, tiene diversos orígenes, entre ellos, las condiciones climáticas registradas en el presente invierno que se ha traducido en un mejor desarrollo de los canales.

Indice

Nacionales/ 2-3
Internacionales/ 4-5
Editoriales/ 6-7
Sociales/ 8-30
Cartas a María/ 12
Horóscopo/ 13

Su Salud/ 22
Hermano Pablo/ 24
Agrícolas/ 36-40
Deportes/ 42-45
Cómicos/ 46-48
La Cámara/ 49

Platillos/ 49
Clasificados/ 50-57
Cines/ 58-63
Tips de Cesar Temes/ 60
Indicador/ 62



—Foto de LA PRENSA, por Vallente.

INSPECCIONA EDIFICIOS. El presidente de la república, Ing. José Napoleón Duarte, durante la inspección del edificio de la Procuraduría General de la República, que resultó seriamente dañado por

el sismo. Le acompaña el Dr. Rafael Flores y Flores, procurador general y funcionarios de diferentes Ministerios. Inspeccionó también el edificio de la Corte de Cuentas de la República.